

WEEK-END DE FESTIVITÉS
40 ans du musée national de la Renaissance
Défilé de lanternes
Samedi 7 octobre 2017 à 19h00
Parvis de la mairie d'Écouen



Projet participatif

Avec la compagnie Les Poussières, en collaboration avec l'association À Qui Le Tour

Pour fêter les 40 ans de sa création, le musée national de la Renaissance, les villes d'Écouen et de Garges-lès-Gonesse et l'association Les Poussières ont travaillé pendant 9 mois à un projet artistique participatif.

Centres sociaux, centres de loisirs, associations, familles ont été invités à s'appropriier le château d'Écouen et à se familiariser avec les collections du musée national de la Renaissance et surtout de son bestiaire pour créer des objets lumineux.

Accompagnés d'À Qui le Tour et des batucadas, cette déambulation nocturne festive et poétique dans Écouen fait écho aux grandes fêtes de la Renaissance organisées pour les entrées royales. C'est donc naturellement que ce défilé prend place dans le Festival du Connétable.

À la nuit tombée, les participants pourront suivre les lanternes au départ du centre-ville et croiserons peut-être un bestiaire fantastique en montant vers le château...

Contact presse :
Sophia Rachedi
01 34 38 38 62
sophia.rachedi@culture.gouv.fr